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「どこでも市長室」でいただいた意見等 

日   時 平成30年9月26日（水）14:00～15:00 

会   場 市役所第二庁舎３階 中会議室 申込団体名 交通安全母の会下妻支部 

参加者の意見 

●自転車や歩行者の妨げになっているツル性の雑草が増えて、道路にはみ出

て、危険な状況がみられます。市から土木事務所に話すことはできないでし

ょうか。市内の複数の場所で、ツル性の雑草が見られるので、市全体で対応

できないでしょうか。 

 

●車は赤信号で、歩道が青になる歩車分離型の信号のある交差点で、夜、他の

車が歩道側の信号を見て、動き出すのを見かけました。歩車分離型の信号の

特徴を皆さんに知ってもらう必要があると思います。繰り返しの周知をお願

いします。 

 

●交通安全キャンペーンの際の集合場所について、駐車場所は市役所で良いの

ではと思いました。 

 

●発達障害のある家庭で、必要な情報や子育てでの不安なことがたくさんある

ので、他のお母さんたちと交流や情報交換できる場があると良いと思いま

す。 

 

●他の市では、出産祝い金やチャイルドシートの購入補助等の子どもに対する

お祝い金制度があります。そういったものがあれば、２人目の出産も考えよ

うと思いますし、定住促進につながると思います。 

 

●横断歩道等の線が薄れている場所があります。 

（※消防交通課から気が付いた場合は、市に連絡するよう説明あり。） 

 

●下妻市は、つくば市と違って３学期制になっています。つくば市は２学期制

や９年制（小中一貫校）になっていますが、下妻市ではならないのでしょう

か。 

 

●住宅用の防犯カメラや強化ガラスを設置する際に、将来的に、市の補助があ

ると良いと思います。 

市民協働課 扱 


